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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Fragen im Zuge der Entwicklung des Gewerbegebiet an der Horner Spitze 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Welche alternativen Gewerbeflächen zur „Horner Spitze“ sind bislang geprüft worden 

und mit welchem Ergebnis? 

2. Welche Alternativen für den Verein Kinder, Wald und Wiese, welcher einen Teil der 

Horner Spitze aktuell nutzt, wurden bislang geprüft und mit welchem Ergebnis und was 
haben die Gespräche mit dem Verein bislang ergeben? 

3. Was ist der genaue Zeitplan bei der Abstimmung im Senat hinsichtlich einer Grund-

satzentscheidung für oder gegen die Bebauung der Horner Spitze, die Planung sowie 

die Entwicklung und Bebauung des Gebietes? 

 

 

 
Fynn Voigt, Thore Schäck und die Fraktion der FDP 


